

Peresmian UMKM Desa Cibeureum: Langkah Nyata Menuju Kemandirian Ekonomi Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 12, 2024 - 02:30



Polres Cianjur - Pada hari Minggu, 11 Agustus 2024, Desa Cibeureum, Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur, menjadi saksi peresmian Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang diharapkan mampu mendorong perekonomian lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting ini berlangsung meriah dan penuh harapan.

Dalam peresmian ini, Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., MAP., bersama Kepala Dinas DPMD Kabupaten Cianjur, Iwan Setiawan, S.Pt., MM., serta Kepala Dinas Pendidikan dan Olahraga, Ruhli Solehidun, SE., M.Si., turut memberikan dukungan penuh terhadap pengembangan UMKM di desa tersebut. Camat Cugenang yang diwakili oleh Sekretaris Kecamatan, Segi Tabah Hermansyah, SE., M.Ak., Ak., juga hadir bersama dengan perwakilan dari Polsek Cugenang, Aipda Prio Wibowo, dan perwakilan dari Koramil Cugenang, Serma Kiki Baihaqi. Kepala Desa Cibeureum, H. Asep Nahdoh, bersama tokoh agama dan ketua RW/RT se-Desa Cibeureum, turut memeriahkan acara yang sangat penting bagi masa depan desa tersebut.

Dalam sambutannya, Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., MAP., menekankan pentingnya peran UMKM dalam memajukan perekonomian desa dan mengurangi angka pengangguran. "Dengan adanya UMKM yang kuat, kita bisa menciptakan lapangan kerja baru dan meningkatkan daya saing produk lokal di pasar yang lebih luas. Ini adalah langkah nyata untuk mewujudkan kemandirian ekonomi masyarakat Desa Cibeureum," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, SI.P., juga menyampaikan dukungannya terhadap keamanan dan kelancaran kegiatan UMKM di Desa Cibeureum. "Kami siap memberikan pengamanan dan pendampingan untuk memastikan bahwa UMKM di Desa Cibeureum bisa berkembang dengan baik tanpa adanya gangguan keamanan," ungkapnya.

Acara peresmian ini diakhiri dengan penandatanganan prasasti dan kunjungan ke beberapa stan UMKM yang memamerkan produk-produk unggulan Desa Cibeureum. Harapan besar disematkan pada UMKM ini agar dapat menjadi motor penggerak ekonomi desa dan memberikan dampak positif bagi seluruh lapisan masyarakat.